
   

 

 

 

 

会員各位 

国臨協長野地区会会長 

 中野 正直 

平成 25年度国臨協長野地区会総会・研修会のお知らせ 

 

梅雨の候、会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。 

この度、標記につきまして下記の日程で開催する運びとなりました。つきましては、会員の皆様

に多数のご出席をお願い致したくご案内申し上げます。 

 

記 

 

1.日時  平成 25年 6月 22日（土）14時 より 

 

2.場所  国立病院機構 信州上田医療センター 

研修棟 三階 講堂 

住 所：上田市緑が丘１-27-21 

電 話：0268-22-1890 

 

3.内容  

(1)長野地区会研修会  14:00～15：00 

 講 演「 アミノインデックスによるがんリスクスクリーニング 」 

 講 師 味の素株式会社 健康ケア事業本部 アミノインデックス部 

       安藤 敏彦 先生 

 

 (2)長野地区会総会    15：00～16：00 

 

(3)懇親会        16：00～18：00 「7階 レストラン グリーンヒル」 

 会費  4000円 

                                以上 

    

 

― 長野県内の人事異動 ― 
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 今年度も各施設で人事異動がありました。県外より異動があった方々に寄稿していただきましたので、

ここに紹介いたします。 

 

信州上田医療センターへ赴任して 清水紀臣 

 

 8 年前に上田から乗車した「ミステリ－ ツア－（北関東シベリア鉄道の旅）」は、高崎、宇都宮と下車しましたが、

行き先（茨城？）不明？不安？すぎるので、北関東自動車道路の全面開通を記念に地元に戻ることになりまし

た。上山田（元長野病院）、東長野病院、上田（前長野病院）と以前も東北信の寒冷地帯から地区会に参加させ

て頂きましたが、月日の移り変わりは早く、世代が大きく交代していることに驚かされています。期待できる若い

世代との交流を今から楽しみにしています。少しだけ勉強し、大いに楽しい地区会にしたいと思っていますので、

よろしくお願いいたします。最後になりますが、皆さんも一度「北関東シベリア鉄道」に乗ってみてはいかがでしょ

うか？今までとは全く違う世界が見えてくるかもしれません。意外と楽しい旅ができるかもしれませんよ、お勧めで

す。 

（「北関東シベリア鉄道」は新潟から長野、群馬、栃木、茨城へ続く全長 361.47kmの北関東シベリア ラインです） 

 

  

 

信州上田医療センターに赴任して 矢野政敏 

 

  4月 1日付けで水戸医療センターから信州上田医療センターへ配置換えとなりました矢野と申します。 

忘れもしない 2 年前。内示の 1 週間後に起きた東日本大震災、その後の福島第一原発事故等、公共交通機関

が未だ復旧しない状態での赴任や余震が続く中での生活は常に不安が付きまといました。また、多剤耐性アシ

ネトバクターによる院内感染アウトブレイクへの対応など濃密な 2年間を経験させて頂きました。 

 今回、再び(施設名は変わりましたが･･･)信州上田医療センター及び長野地区会にお世話になる事が出来、

感謝しています。 

 赴任して約 1 ヶ月、日直や当直も経験しましたが、ホントに 2 年前まで働いていたのかと思うくらい何もかも忘れ

ている自分に呆れています(苦笑)。しかし、良きスタッフに恵まれ、サポートを受けながら 1つ 1つ地道に復習して

いる毎日です。今回は主任という立場での復帰です。水戸医療センターでの経験をうまく還元出来ればと考えて

います。 

 最後に、再び長野地区会にお世話になりますが、皆様、ご指導の程よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



信州上田医療センターに赴任して 佐久間 悠輔 

 

平成 24年 7月 1日付けで信州上田医療センターに新規採用で参りました佐久間悠輔です。出身は神奈川県

で、去年までは東京都の精神神経医療研究センター病院で非常勤職員として主に生理検査室で働いていました。

そこでは患者様と接する機会が多く接遇の大切さを学びました。現在は血液検査を担当させて頂いていますが、

まだまだ経験不足で毎日勉強になることばかりです。非常勤職員のときとは違い時間外勤務や採血業務もあるの

で、自分の仕事に責任をもって臨みたいと思います。研修会等にも積極的に参加して勉強していきたいと思って

いますので、長野地区の皆様、ご指導よろしくお願いします。 

 

 

 

信州上田医療センターに赴任して 富永悠里 

 

4月1日付で国立国際医療研究センター国府台病院から信州上田医療センターに異動となりました。国立国際

医療研究センターに 2ヶ月非常勤として勤務し、その後国府台病院で常勤採用となり、約 4年間勤務しました。国

府台病院では生理検査に従事し、心電図、呼吸機能、脳波、PSG、頸動脈・下肢・心臓超音波検査などに携わり、

採血業務も少しではありますができるようになりました。私は人と接することがあまり得意ではありませんでしたが、

生理検査に従事したことで今ではほとんど苦手意識を持つことなく、患者さんと接することができるようになりました。

信州上田医療センターでも生理検査に従事することができ、主に心臓超音波検査に携わっています。まだ知識

や技術不足な点があり、今後の課題として自己研鑚していきたいです。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

～～編集後記～～ 

長野地区会に入会された方々に自己紹介文を投稿していただき有り難うございました。移動なされて来た方々

は、例年にない寒暖差に驚いているのはないでしょうか？会員の方々も、体調には十分気を付けましょう。 

さて今年秋には、第 4 回国臨協関信支部主催研修会があり共催が長野県となります。沢山の皆様のご協力が

必要となります。先の話ではありますが、ご協力お願い致します。

（H.M） 

 

 


